



Meurtre raciste dans une mosquée

La FSU exprime l'horreur et l'indignation que suscitent le meurtre d'Aboubakar Cissé perpétré le 25 avril à la Grande Mosquée de La Grand-Combe, dans laquelle il était venu prier. Elle adresse son soutien et ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Les faits comme les propos tenus par l'assassin présumé ne laissent aucun doute : un homme est mort en raison de sa confession musulmane.

Ce meurtre s'est déroulé dans un contexte où les musulmanes et les musulmans sont la cible récurrente d'attaques dans une partie des médias et dans le débat politique. Cette stigmatisation raciste facilite des passages à l'acte criminel. Ces expressions permanentes de haine doivent cesser.

La FSU rappelle sa détermination à lutter contre l'islamophobie, l'intolérance et l'obscurantisme. Elle défend la liberté de conscience et de culte qui sont au cœur de la laïcité. Elle condamne toutes les formes de racisme et de xénophobie qui fracturent notre société, terreaux des idéologies haineuses et des discriminations.

Elle appelle à rejoindre les rassemblements qui seront organisés dans les cadres unitaires les plus larges dans les jours à venir.

Bagnolet, le 29 avril 2025